
 

 

� Cavalese, il mio pensiero
sul nuovo ospedale

Gentile direttore, scrivo per espri-
mere, in estrema sintesi, il mio 
pensiero sulla questione ospeda-

le di Fiemme, Cembra e Fassa:
- la giunta Fugatti ha dilapidato il gruz-
zolo messo a bilancio dalla giunta pas-
sata ed in particolare dall’ex assessore 
Mauro  Gilmozzi  per  il  rifacimento  
dell’ospedale a Cavalese, si parla di 36 
milioni di euro;
- ora punterebbe a far risolvere ad altri 
e quindi alla cordata di imprenditori 
privati che si sono proposti i quali ve-
dono una grande opportunità di guada-
gno dall’operazione, questo fatto arri-
va a pennello togliendo alla giunta il 
problema dall’agenda degli impegni e 
promesse;
- la Provincia darà a titolo di pagamen-
to parziale agli esecutori dell’opera il 
volume  del  (vecchio)  ospedale,  tra-
sformandolo con una variante urbani-
stica in zona residenziale e commercia-
le e lascio ad altri i commenti sull’enor-
me speculazione edilizia  e  guadagni  
che ciò comporterebbe.
Non voglio entrare nel capitolo conse-
guenze di tutto ciò, ma i ragionamenti 
sono molteplici:
- difficoltà urbanistiche sul sito di pro-
getto; - gestione della sanità da pubbli-
ca a privata; - localizzazione in zona 
poco soleggiata, addirittura zero in in-
verno; - impatto ambientale terrifican-
te. Resta l’amarezza per la totale passi-
vità, mancanza di discussione e comu-
nicazione delle amministrazioni locali. 
Mi auguro una soluzione che ritorni 
all’originale.

Claudio Vanzo - Masi di Cavalese
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